
3 年生全クラスへ「幡多法人会」の方が来て下さって「租税教室」を行いました。 

国の予算をあなたならどう使いますか？を言う問いにそれぞれが理由をつけて説明をしていました。「今の時代、

防衛費だ」「これからは福祉が大切だ」など、今の社会情勢を考えて活発な意見が出されていて感心しました。 

PTA 会長の植田さんも

参加して下さいました。 

午後は 3 年１組で髙松央先生の英語の研究授業が行われました。教育センターの竹本先生をお招き

して英語科の教員で授業研究をしました。今は、「教師がしゃべる」授業ではなく「生徒がしゃべる」

授業へとシフトしています。今後も教員も研究を深めていきます。 


